

Una mirada a la fibrosis quística

Vivian Pablos Gálvez

Diplomatura en Fisioterapia, Facultad de Medicina.
Vpgalvez@estumail.ucm.es

M^a Ángeles Atín Arratibel

Resumen: Uno de cada 2500 niños nacidos vivos en el mundo, nace con Fibrosis Quística. A todos ellos se les explica qué es su enfermedad, qué les produce, como se trata, en que deriva, etc. Pero, muchos de nosotros, que les tratamos, les observamos o nos interrelacionamos con ellos, no sabemos por qué se ha originado esa enfermedad, quién y cuando se descubrió o hasta qué punto les afecta esta enfermedad a esas personas. Por todo eso, y por la proximidad en el hospital a este tipo de pacientes, me he interesado más en esta enfermedad, y he indagado sobre ella. Me gustaría con este trabajo hacerles a todos partícipes de mi búsqueda bibliográfica a través de los diferentes autores que recogen información sobre esta enfermedad, desde su origen y descubrimiento hasta el tratamiento, haciendo hincapié en el fisioterápico, de la misma. De esta manera, he resumido todos los interrogantes que mis familiares y compañeros tenían con respecto al tema y he realizado un trabajo basándome en cómo puedes explicarle a un familiar qué le sucede a su pariente. Espero que a todos, tanto como a mí, os guste compartir esta mirada que le doy a la enfermedad de la Fibrosis Quística.

Palabras Claves: Fibrosis Quística, Fisioterapia, Descubrimiento, Proceso, Tratamiento.

[Oral](#)

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.